

卷第19門

昭和20年ごろは朝会を外でやっていました。
今はコロナの影響で中でやっています。

ここで問題

昭和20年頃の朝会はつめつめで
校庭でやっていたでしょうか。それとも
スペースがちゃんとあったでしょうか。

①スペースがあった

②つめつめだった

③スペースがたくさんあった



正解は③のつめつめだったでした
昭和20年は遊具もなかったよう
です。



第六
第20問

つぎ
次はもんたい
90周年の行事の記念品の、
問題です。
ねぎししょうがっこう
根岸小学校では、昔から10年ごと
にお祝いをしています。



もんだい

問題です。

90周年の^{しゅうねん}お祝いの^{いわ}ときはなにをもらつたでしょう。

ヒントはオリンピックでもらえる
^{もの}物です。



こた

答えはメダルです。

しょうわ ねん がつ にち

昭和38年11月11日にもらった物で
す。他にも、したじきなどもらっ
たそうです。もってみたらとても
重かったです。



創立145周年記念 横浜市立根岸小学校 2018年5月11日撮影



全部
第21頁

昭和二十年ころは、兄弟がいる人
がたくさんいました。



ここで問題!!

昭和二十年のころークラスは、何人だったでしょう。

- ①やく二十人**
- ②やく五十人**
- ③やく八十人**



答える2

今の一クラスは、多くても四十人なので、今よりすごく多いですね!!